

平成 29 年度新宮町地域づくり協議会議事概要

- |   |     |   |
|---|-----|---|
| 1 | 会議名 | 平成 29 年度新宮町地域づくり協議会   |
| 2 | 日時  | 平成 30 年 2 月 15 日 (木) 午後 2 時～3 時 20 分  |
| 3 | 会場  | 新宮公民館 2 階視聴覚室   |
| 4 | 出席者 | 委員 鈴木邦雄、高橋厚徳、新木博久、内田正、大西綾夫、小笠ます子、窪田道子、鈴木舞、出水武美、長尾昇、脇斗志也<br>理事者 篠原市長、総務部長、市民部長、農林水産課長、農業振興課長、給水整備課長、学校教育課長、生涯学習課長、保健推進課長、企画課長<br>建設課 2 名、農林水産課 1 名、観光交通課 2 名、給水整備課 1 名、安全・危機管理課 2 名、生涯学習課 1 名、保健推進課 1 名、生活福祉課 1 名、社会福祉協議会 1 名<br>事務局 企画課 2 名 |
| 5 | 欠席者 | 委員 三鍋一俊、三鍋公一郎   |
| 6 | 傍聴者 | 報道関係 1 名 (愛媛新聞社)  |

協議事項等

- |   |      |   |
|---|------|---|
| 1 | 会議次第 | (1) 開会<br>(2) 委員長あいさつ<br>(3) 市長あいさつ<br>(4) 議事<br>①平成 29 年度事業実績について<br>②平成 30 年度予定事業について<br>③その他<br>(5) 閉会   |
| 2 | 会議概要 | (1) 開会<br>(2) 委員長あいさつ<br>(3) 市長あいさつ<br>(4) 議事<br>①平成 29 年度事業実績について<br><各担当課より説明><br>委員からの意見なし<br>②平成 30 年度予定事業について<br><各担当課より説明><br>「基金の取り崩しについて」<br>新宮あじさいの里の施設整備等の財源として、新宮村ふるさと創生基金を取り崩すことについては、異議なく了承された。<br><主な意見><br>委員：公民館事業については、今年度トイレの改修でご迷惑をかけるが、スムーズに進めたいと思うので、協力を願いたい。<br>委員：サル駆除について、今年度から大型檻を設置しているが、積雪や寒さのせいか、サルが全然来てない状況である。来年度の地域おこし協力隊は、鳥獣害駆除が任務ということなので期待している。 |

理事者：サルによる農作物被害は、新宮町だけでなく、市内の広範囲において深刻な問題となっている。土居町では、県事業として昨年末までに3頭、今年5頭の計8頭が捕獲された。ICTを利用した檻で、スマートフォンに連絡が入り、映像をみながら捕獲できるものである。

新宮町に設置している檻は、一度中に入ったら出られない大型檻で、購入費用は約80万円となっている。同様の檻は愛媛県でも数が少なく、本市でも初めての導入であり、サルが檻に近づき始めた矢先に、積雪などにより檻に近づかなくなったが、春先に向けてしばらく様子を見たい。

委員：新宮小中学校で実施している「わくわくプラン」は、子どもたちがすごく楽しみに参加している。他地域から通学している子どもたちの存在は新宮の子どもたちにとって刺激になっているので、ぜひ継続してほしい。

理事者：継続していきたいので、地域の皆さんにもご協力いただきたい。ALTも常駐しており、放課後も一緒に英語を学習できる環境となっている。新宮地域のみならず、バスやタクシーで通っている子どもやや保護者にも好評を得ている。

### ③その他

「歯科の診療体制の変更について」

委員：診療体制変更に伴い、歯科医師住宅は廃止になるのか。

理事者：4月以降の予定はないが、3月31日をもって退去となるので、今後の利活用について検討していきたい。

委員：地域活動支援センター「茶れんじ」の活動は、当分の間、ヘルパーステーションで行う予定となっているが、メンバーの中には足が不自由な人もいるので、将来的な活用を検討する中で、このような状況も心にとめておいてほしい。

『地域活動支援センター「茶れんじ」開設について』

委員：利用料は無料になっているが、毎日通所するとなると自分で来られない利用者もいる。そのような利用者の送迎はいつ頃から考えているか。

社会福祉協議会：新宮地区に限っては、交通の便のこともあるので、検討し実施する予定である。

委員：塩塚高原の徳島県との県境地点を示すもの設置できないか。

理事者：県境とはいえ個人同士の境界ということになり、境界不明となっているため定めることは非常に難しい。

委員：応神橋は天日川に直角に架かっているため、バス等の大型車両のスムーズな通行に支障をきたしており、可能であれば両端を少し広げてほしい。

理事者：既に現地を確認している。橋梁は長寿命化計画を立て、順番に事業を行っているので、当個所については今後検討していくことになる。

委員：道路の除雪について、対応可能な土木業者が少なくなっている現状から難しいとは思いますが、何らかの形でお願いしたい。

理事者：担当課には新宮担当の職員を配置しているので、降雪時は早めに連絡をいただくと、融雪剤を持っていくことはできる。除雪車は建設業者1社しかないが、連絡を密に対応していきたい。

委員：積雪時は、ごみ収集車が長いところで1カ月ほど来ていないが、把握しているか。

理事者：ゴミの収集に関しては、業者に委託しており、期間は5月～翌年4月の契約である。同様の事案は市内全域であり、気象状況に限らず通常を取り残しな

どもあるが、そのようなことがないように指導を行っている。

(5) 閉会